
25/6/2（月）広沢一郎名古屋市長定例記者会見（名古屋城部分） 

名古屋市民オンブズマンによる、半自動文字起こしアプリによる文字起こし 

 

記者：最後なんですけど名古屋城に関してなんですが、観光文化交流局の総括がでてから

ですね 2 週間が経ちましたけれども、その後の進捗はどのような状況でしょうか 

 

広沢市長：それをですね今各障害者団体さんの方に、いつぐらいにどういうスケジュール

で、このちょっとご報告に上がろうかということを今、局の方でアプローチをしていると

いうふうに聞いてますので、おそらく近々、こういうスケジュールで、結構数ございます

ので、いつぐらいにどうやってやっていくかというのを今ちょっと詰めてるところですね。 

 

記者：市長自らもご報告でかけられるという話をして、まだそれは実施されてない？ 

 

広沢市長：まだですね。 

 

記者：わかりました。 

 


